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Senhor Presidente Requeiro à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente ao Gerente de Relacionamento com Poderes Públicos, da
Enersul, Valter José Bortoletto, para que informe esta Casa de Leis o porquê das trocas de padrão de
energia elétrica, em algumas residências de Chapadão do Sul - MS, sem o devido conhecimento do
proprietário.

JUSTIFICATIVA

Tendo em vista que, a ENERSUL está fazendo troca de padrão de energia elétrica em algumas
residências de nossa cidade, sem o conhecimento do proprietário e acrescentando o valor da referida
troca, na conta mensal de energia elétrica, alegando ainda que o padrão antigo tem algum problema,
e que por isso precisa ser trocado, mandando posteriormente valores elevados de contas reajustadas.
Para conhecimento deste vereador e da população sul-chapadense. 

Sala das Sessões, 12 de Abril de 2012

Flávio Teixeira Sanches
Vereador(a) - PT
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